

D.Gray-Man

Die unbekannte Geschichte

Von Owl_of_the_Arcane

Prolog: Prolog

Prolog

Wir befinden uns am Ende des 19. Jahrhunderts, einer Zeit, die vom Umbruch, von Veränderungen geprägt ist. Es ist ein stetiger Wandel der Gegebenheiten. Immer mehr und neues strömt auf die Menschheit ein, doch eine dieser Veränderungen versucht sie krampfhaft an ihrer Realisierung zu hindern. Die Auslöschung eben jenes Geschlechts, ihrer eigenen fragwürdigen Existenz.

Aus der Dunkelheit längst vergessener Geschichte war vor einigen Jahren eine Gestalt aufgetaucht, wie der Advokat des Teufels und hatte mit seinem Erscheinen den Krieg gegen die lebende, atmende Welt erklärt. Die teuflische Bedrohung, die die Menschheit entgegenzutreten versucht, nennt sich Graf Millennium. Zusammen mit seinen Verbündeten, der so genannten Noah-Familie und den von ihm erschaffenen Dämonen, den Akumas, trachtet er den Mensch nach dem Leben. Wo immer der Advokat des Teufels wandelt, dort halten Verderben und Tod Einzug.

Einzig und allein eine kleine Schar Auserwählter kann sich gegen den wahnsinnigen Grafen und sein Gefolge zur Wehr setzen. Diese Apostel Gottes, wie sie oft genannt werden, sind Exorzisten des schwarzen Ordens. Nur zusammen mit einer göttlichen Macht, der Innocence, können sie die unzähligen Kämpfe gegen die Scharen des Grafen bestreiten, stetig auf der Suche nach mehr Bruchstücken dieser geheiligten Substanz, die zur Zeit der biblischen Flut in 109 Bruchstücke zersprang und sich über die ganze Erde verteilte.

Unter diesen 109 Bruchstücken befindet sich eines, das sowohl große Hoffnung als auch nagende Angst verkörpert, das Herz. Von allen Splittern ist dieses das mächtigste. Wären die Exorzisten erfolgreich sich dieses Bruchstück anzueignen und einen passenden Träger dafür zu finden, so wäre der Sieg über den Grafen gewiss. Gelänge es jedoch dem Grafen oder seinen Schergen das begehrte Bruchstück an sich zu bringen und zu zerstören, so würden mit dem Herzen auch alle anderen Innocenzen vernichtet. Denn wie der Name schon impliziert, kann der Rest nicht ohne Herz bestehen.

Und so hält sich der Kampf um das Überleben der Menschheit noch die Waage, während beide Seiten fieberhaft versuchen mehr Mitglieder um sich zu scharen und so einen kleinen Vorteil für sich zu erringen.

An diesem Punkt beginnt unsere Geschichte....

